

participer, en aussi grand nombre que possible, à cette réunion sacerdotale si importante. Déjà, plus de 25 évêques du Canada ont accepté l'invitation de Sa Grandeur Mgr l'Archevêque de Montréal et assisteront au Congrès, et de nombreuses adhésions sacerdotales assurent que l'idée de cette grande manifestation eucharistique répond bien aux vœux de tout notre clergé.

Le Congrès se tiendra le 13, le 14 et le 15 juillet, les réunions de la section française à l'Université Laval, et celles de la section anglaise au Congress Hall, 278, rue Dorchester, Ouest. L'ouverture solennelle se fera mardi soir, à l'église Notre-Dame, à 7.30 heures. Outre les heures d'adoration et les séances d'étude, qui seront réparties dans les trois jours du Congrès, il y aura messe solennelle en plein air, mercredi matin, le 14, au Parc Mance ; bénédiction du Saint-Sacrement dans toutes les églises de la ville, mercredi soir ; communion générale des fidèles, jeudi matin ; heure d'adoration solennelle et clôture du Congrès à l'église du Saint-Sacrement, jeudi soir. A toutes ces cérémonies, comme à la séance d'ouverture, il y aura sermons par quelques-uns de nos meilleurs orateurs sacrés.

A tous nos lecteurs, prêtres et fidèles, nous demandons de prier pour que ce Congrès porte les fruits qu'ont droit d'en attendre l'Église et la société canadiennes, et pour que se réalise ce vœu de Benoît XV :

« Qu'il soit donc prospère, qu'il réussisse, le Congrès des Prêtres-Adorateurs canadiens ! Que par leur zèle, le culte et la réception de l'Eucharistie soient accrus et procurent à tous les fidèles ce gage de la gloire éternelle que Nous leur souhaitons dans Notre paternelle tendresse ! »

ANTONIO HUOT, ptre.

---

**Nos lecteurs nous rendraient un très appréciable service en mentionnant la « Semaine Religieuse », lorsqu'ils s'adressent à nos annonceurs.**